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２０２２年２月４日
こさき こうじ

HP校 長 小崎 功二 学校

おたっしゃクラブ
「おたっしゃクラブ」は，宮城教育大学出身の教員を中心に活動を続けているロックバン

。 （ ） 。ドサークルです ２０代の頃から 現在の状態を見越して？ この名称で活動してきました

現在，３０名ほどのメンバーがおり，これまで４０年近く継続して，年に２回夏と冬に一

同に会して定期演奏会を行ってきた他，普段は３～６名程度のグループを作り，それぞれが

個々に発表の場を見付けながらバンド活動を行ったり，一人一人が個人での音楽活動に取り

組んだりしています。

私は学生の頃から，バンドではベースギターを担当してきました。初めてベースを手にし

てから，もう４７年になります。

若い頃は向上心が強く，できるだけ難しい曲を選んでは練習し，腕を磨きました。学業も

アルバイトも忙しい中でしたが，上手くなりたい一心で，毎日毎日指が腫れ上がるまで練習

していたことを思い出します。特に，ライヴの後は自分の未熟さを一層強く感じて，反省と

猛練習を繰り返したものでした。

大学時代にはオリジナル曲も交えながら，デビューを夢見て活動を続けましたが，正に若

気の至りで，現実は厳しく，実力はそれには程遠いものでした。

もうバンド活動をすることはないだろうと思いながら就職したのですが，就職後間もなく

「おたっしゃクラブ」としての活動が始まりました。主にロックのスタンダードナンバーを

課題曲とし，自分たちなりにアレンジした上で，より完成度の高い演奏を目指して練習して

います。

今でもステージに立つと，緊張して，よく間違えます。長年演奏してきたのですが，練習

不足はすぐに演奏に響きます。練習しても行き詰まった時には，若い頃の方が指が動いてい

たように思えることさえあります。いつまでたっても，なかなか満足のいく演奏ができませ

。 ， ， 。ん それどころか 演奏はスポーツにも似ていて 年齢と共に衰える部分もあるのでしょう

， ， ， 。でも これまで いつもそう思いながらも練習を続け わずかずつですが進歩してきました

.満足することは，進歩をやめることだと思います。

楽器に限らず，何事にも向上心を持って努力を続けていくことが大切だと，常に自分に言

い聞かせています。
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※匿名でも結構ですが，御連絡が必要な場合等を考え，記名していただけるとありがたいです。
※担任に御提出いただいても，校長室前のポストに直接入れていただいても，校長に直接手渡していただ
いても，いずれでも結構です。


